



Pièces	3 Pièces
Superficie	73 m²
Référence	879V226A
Prix	569 000 €

Fréjus

Appartement à vendre (83600)

Venez découvrir ce bel appartement de type 3 pièces, situé dans un immeuble résidentiel de standing au sein du quartier prisé de Port Fréjus. L'appartement, d'une surface totale de 73 m², est situé au 2ème étage et offre une magnifique vue sur le port. Vous serez séduit par son séjour lumineux de 26 m², son orientation sud-est ainsi que par la cuisine indépendante entièrement équipée. L'appartement propose également deux chambres, une salle de douche, un WC et une terrasse. La résidence dispose de commodités telles qu'un ascenseur, un double vitrage pour un confort acoustique optimal, un ...

Come and discover this beautiful 3-room apartment, located in a luxury residential building in the popular Port Fréjus district. The apartment, with a total surface area of 73 m², is located on the 2nd floor and offers a magnificent view of the port. You will be seduced by its bright 26 m² living room, its south-east orientation as well as the fully equipped independent kitchen. The apartment also offers two bedrooms, a shower room, a toilet and a terrace. The residence has amenities such as an elevator, double glazing for optimal acoustic comfort, a security system and a parking space. ...

ORION IMMOBILIER

503 AVENUE DE LA MER - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

